

11D 11D8N WONDERFUL ALCATI TOUR BY EY

29 Apr 2024 - 9 May 2024



[See Itinerary Detail](#)

1 BERKUMPUL DI BANDARA

Berkumpul di Terminal 3 Bandara International Soekarno Hatta 3 Jam sebelum penerbangan untuk proses check in & bagasi.

2 JAKARTA – ABU DHABI – ISTANBUL – BURSA(00.45 – 05.50 BY EY 471, 09.30 – 13.15 BY EY 097)

Hari ini tiba di Istanbul. Setelah proses imigrasi dan bagasi selesai, menuju Hall kedatangan. Dijemput oleh local guide. Kita akan Menuju kota Bursa melalui **Jembatan Osmangazi**. Mengunjungi **Tophane dan Grand Mosque Bursa** (Ulucami). Setelah itu menuju hotel, Check in, makan malam di hotel dan beristirahat. Bermalam di Bursa.

Dinner: **Local Restaurant**

3 BURSA – ALACATI – KUSADASI

Usai sarapan pagi dan check out hotel. Anda akan langsung diajak mengunjungi toko oleh oleh manis khas Turki (Turkish delight). Selanjutnya menuju **Kusadasi** dan makan siang di local resto. Kemudian dilanjutkan mengunjungi **Alacati Greek Town** – sebuah desa wisata yang cantik dengan gaya Yunani dan merupakan salah satu daerah tradisional di Turki, banyak rumah rumah batu dengan jendela yang berwarna warni. Selanjutnya Anda akan diberikan waktu bebas hingga waktu yang ditentukan. Malam hari dilanjutkan menuju hotel untuk check in dan beristirahat. Bermalam di Kusadasi.

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**



4 KUSADASI – PAMUKKALE

Setelah Sarapan dan check out hotel. Kita akan menuju Outlet jaket kulit dan menikmati fashion show outlet Jaket kulit buatan Turki. Lalu mengunjungi kota tua **Ephesus**. Setelah menjelajah kota tua dan menikmati situs peninggalan Romawi Kuno. Makan siang di restoran. Perjalanan menuju **Pamukkale**. Tiba di Pamukkale mengunjungi kota tua Hierrapolis dan Cotton Castle. Acara bebas hingga waktunya berkumpul untuk kembali ke hotel. Tiba di hotel, check in, makan malam dan beristirahat. Bermalam di Pamukkale

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

5 PAMUKKALE – KONYA – CAPPADOCIA

Setelah Sarapan dan check out hotel, perjalanan menuju Cappadocia, singgah di kota Konya untuk makan siang di restoran. Photostop di **Sultanhani Caravansarai**. Melanjutkan perjalanan. Tiba di Cappadocia, menuju hotel, check in dan makan malam di hotel. Bermalam di Cappadocia.

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

6 CAPPADOCIA

Pagi hari Anda dapat mengikuti (**Optional Tour**) **Hot Air Balloon** dimana Anda bisa melihat pemandangan indah saat menaiki balon udara yang akan menjadi pengalaman tak terlupakan. Selanjutnya Anda akan diajak City tour Cappadocia mengunjungi kota bawah tanah , Outlet dan show room pembuatan gerabah khas **Cappadocia Avanos Pottery Village**. Makan siang di restaurant. Dilanjutkan Photo stop di **Goreme Valley, Pigeon Valley dan Uchisar Castle Village** Mengunjungi **Outlet dan showroom karpet** buatan tangan khas Turki. Kembali ke hotel. (**Optional tour Jeep Safari**). Makan malam di hotel. Bermalam di Cappadocia Optional Tour: 1. Hot Air Baloon Cappadocia : USD 280/pax 2. Jeep Safari Cappadocia : USD 120/pax

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

7 CAPPADOCIA – ANKARA – IZMIT

Setelah sarapan dan check out hotel, kita akan menuju Izmitl. Singgah di **Salt Lake (Danau Garam)** dan makan siang di restoran. Di Ankara kita akan Mengunjungi makam **Ataturk (Anitkabir)** Presiden Pertama Turki. Melanjutkan perjalanan. Tiba di Izmit. Check in hotel, makan malam dan beristirahat. Bermalam di Izmit

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

8 IZMIT - ISTANBUL

Setelah Sarapan, kita akan menuju Kota tua Istanbul, mengunjungi **Blue Mosque dan Hippodrome, Istana Topkapi & Islamic relics museum**. Makan siang di restaurant. Photo stop di depan **Masjid Hagia Sophia**. Mengunjungi **Grand Bazaar**, acara bebas hingga waktunya berkumpul untuk makan malam di restaurant, kembali ke hotel untuk beristirahat dan bermalam di Istanbul.

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

9

ISTANBUL

Setelah Sarapan. Kita akan menikmati keindahan kota Istanbul dari bukit **Pierre Loti**. dan mengunjungi **Masjid dan Makam Ayub Al Ansary**. Makan siang di restaurant, dan mengelilingi **selat Bosphorus** dengan cruise. Acara bebas di alun-alun Taksim dan Jalan Istiklal. Makan malam masing masing. Acara bebas hingga waktunya diantar menuju hotel, check in dan beristirahat. Bermalam di Istanbul.

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant**

10

ISTANBUL – ABU DHABI(14.40 – 20.00 BY EY 096)

Setelah Sarapan dan check out hotel, diantar menuju Istanbul International Airport untuk penerbangan menuju Abu Dhabi.

Breakfast: **Local Restaurant**

11

ABU DHABI – JAKARTA(03.05 – 14.35 BY EY 474)

Melanjutkan penerbangan menuju **Jakarta**. Tiba di Jakarta, Terima kasih atas partisipasi Anda dalam tour ini. Sampai jumpa di acara tour berikutnya

Adult		Single Sp.	Children			Tax	Visa	Surcharges / Airport Tax	Tipping Fee
Twin	Triple		With Bed	Without Bed	Infant				
15,999,000	15,999,000	15,999,000	15,999,000	15,999,000	-	1%	1,100,000	-	1,550,000

SYARAT DAN KETENTUAN

BIAYA TERMASUK

? Tiket penerbangan Ekonomi PP dengan Etihad Airlines (Non- Refundable, Non-Rerouteable, Non-Endorsable) ? Bagasi maksimal 23 kg atau sesuai dengan peraturan penerbangan. Dan berat maksimum 7 Kg untuk 1 Handbag kecil untuk dibawa ke kabin pesawat atau sesuai dengan peraturan maskapai penerbangan yang digunakan ? Akomodasi Hotel 4 & 5 selama 8 Malam di Turkiye, berdasarkan 1 Kamar Ber 2 ? Makan sesuai yang tertera pada program ? Transportasi selama tour dan tiket masuk sesuai program ? Professional Local Guide ? Air mineral 2Botol/ hari selama dalam perjalanan ? Program perjalanan seperti disebutkan di atas ? Asuransi perjalanan (Usia diatas 69 Tahun ada tambahan biaya Asuransi) ? Bosphorus Cruise, Topkapi Museum, Tiket kereta gantung Pierre Loti ? Tour Leader dari Jakarta

BIAYA TIDAK TERMASUK

? Pengeluaran pribadi : Mini Bar, Phone, Laundry, dll ? Biaya dokumen perjalanan seperti : Paspor, Visa, entry permit, dll ? Optional / Tour Tambahan : - USD 280 (Hot Air Balloon) - USD 120 (Jeep Safari) ? Excess baggage (biaya kelebihan barang bawaan di atas 23 kg) ? Biaya Single Supplement bagi peserta yang menempati 1 kamar sendiri ? Travelling bag. ? Tipping Tour Leader, Local Guide & Driver = USD 96/Pax ? Penambahan biaya Asuransi Perjalanan untuk usia diatas 69 Tahun ? PCR di masing masing destinasi apabila ada ? Pengeluaran pribadi ? Tour opsional ? Karantina mandiri (apabila ada) ? Ppn 1,1%

SYARAT DAN KETENTUAN

1. Harga berlaku untuk 25 peserta. Apabila jumlah peserta kurang dari minimum kuota yang tersedia maka Kami berhak untuk menginformasikan biaya kenaikan harga ATAU pemindahan tanggal keberangkatan selanjutnya.
2. Peserta Usia diatas 70 Thn Wajib didampingi Pendamping
3. Harga diatas untuk sekamar berdua. Untuk sekamar bertiga (Triple) Dengan Extra Bed / Sofa Bed
4. Pembayaran: a. Uang muka pendaftaran sebesar IDR 10.000.000 / Pax b. Pelunasan maksimal 21 hari sebelum keberangkatan
5. Pembatalan yang dilakukan oleh pihak travel agent yang dalam hal ini adalah klien kami: a. Uang muka pendaftaran tidak dapat dikembalikan atau pindah tanggal b. 35 hari s/d 21 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 80% dari biaya tour c. 20 hari s/d tanggal keberangkatan: 100% dari biaya tour d. Tiket penerbangan bersifat non-refundable dan non-transferable setelah proses pelunasan dan issue tiket
6. Program perjalanan di Turki terdapat beberapa toko kunjungan wajib. Mandatory Toko Kunjungan: Turkish Delight, Turkish Leather Outlet, Turkish Carpet Factory, Textile Shope, Pottery Shop, Jewelry Shop (Penalti USD 50/peserta/toko apabila tidak mengunjungi kunjungan toko wajib)
7. Peserta Tour akan dikenakan penalti (denda) sebesar USD 200/optional/pax jika mengambil opsional tour dari pihak luar (Selain Local Tour yang bekerjasama dengan Wonderful Turkiye)
8. Pembatalan yang dilakukan oleh pihak kami selaku penyelenggara konsorsium karena kuota tidak terpenuhi, maka dari Pihak penyelenggara berhak untuk memindahkan ke tanggal berikutnya yang tersedia di tanggal keberangkatan kami.
9. Biaya pembatalan yang disebutkan dalam poin 6 juga berlaku untuk kasus dibawah ini: a. Peserta yang mengganti tanggal keberangkatan b. Penolakan visa Bila permohonan visa ditolak, sedangkan tiket sudah diterbitkan sebelum permohonan visa disetujui, maka biaya visa tidak dapat dikembalikan dan Peserta tetap dikenakan denda pembatalan dan administrasi sesuai dengan kondisi terkait pihak airlines, hotel dan tour operator luar negeri) c. Pembatalan yang dilakukan oleh

Peserta maupun Pihak Penyelenggara karena bencana alam, perang, wabah penyakit, aksi teroris atau keadaan 'Force Majeure' lainnya, maka ketentuan-ketentuan di atas dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, tergantung dari kebijakan dari masing masing vendor atau supplier

10. Harga dan tanggal keberangkatan dapat berubah sewaktu - waktu, Harap konfirmasi Kembali sebelum melakukan pendaftaran.

*Note: ? Harga masih dapat berubah sewaktu - waktu tanpa pemberitahuan ? Harga berlaku untuk keberangkatan minimum 25 dewasa ? Deposit sebesar Rp. 10.000.000,- + biaya visa pada saat pendaftaran (NON REFUND) ? Pelunasan dilakukan 21 hari sebelum keberangkatan ? Penalti USD 50/peserta/toko apabila tidak mengunjungi kunjungan toko wajib ? Peserta Tour akan dikenakan penalti (denda) sebesar USD 200/optional/pax jika mengambil opsional tour dari pihak luar (Selain Local Tour yang bekerjasama dengan Wonderful Turkiye)